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工商事務委員會  
 

待議事項一覽表  
(截至 2008年 2月 18日的情況 ) 

 
 建議的討論時間

 
1. 有關發展會議及展覽業的進度  
 

 

事務委員會對上一次在 2007年 3月 13日的會議

上討論這事項。在 2007年 8月，事務委員會前往

杜拜、歐洲及美國進行海外職務訪問，以獲取

當地會議及展覽設施發展的第一手資料。立法

會在 2007年 10月 24日的會議上通過了一項關於

"會議展覽業的發展 "的議案。政府當局就這項

議案提供的進度報告已於 2007年 12月 31日隨立

法 會 CB(3)265/07-08 號 文 件 送 交 所 有 議 員 傳

閱。事務委員會已完成《有關在香港發展會議

及展覽設施的研究報告》，並於 2008年 1月 11
日向內務委員會匯報其結果及建議。政府當局

將於 2008年 3月舉行的事務委員會會議上向委

員簡介其對事務委員會研究報告所載結果及建

議的回應。 

 

2008年 3月 18日  

2. 在數碼環境中保護版權  
 

 

政府當局在 2006年 12月進行公眾諮詢，探討如

何加強在數碼環境中保護版權最為妥善。政府

當 局 於 2007 年 1 月 16 日 向 事 務 委 員 會 作 出 簡

報。諮詢工作於 2007年 4月結束，期間收到約

600份意見書。政府當局正在綜合及分析接獲的

意見，並擬於 2008年第一季公布初步建議，以

作進一步諮詢。  
 

2008年 4月 15日  

3. 香港設計中心 (下稱"設計中心 ")的進度報告  
 

 

在 2007年 4月 17日的事務委員會會議席上，事務

委員會原則上支持政府當局的撥款建議，即撥

款 1億元資助設計中心的運作，因為此舉對本地

企業的發展及香港的長遠經濟發展有利。政府

當局承諾會就設計中心的工作及為推廣設計和

創新意念所採取的相關措施的進展，定期向事

務委員會作出匯報。經諮詢事務委員會後，上

述撥款建議於 2007年 5月 25日獲財務委員會批

准。  

2008年 4月 15日  
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 建議的討論時間

 
 

4. 加強香港與內地的貿易關係  
 

 

在實施例如《安排》及泛珠三角區域合作等多

項措施後，香港與內地的雙邊貿易關係已有所

加強。政府當局會向事務委員會匯報最新的情

況，並會探討有哪些範疇 (包括《安排》的推行 )
可予進一步增強。  
 
在 2007年 12月 18日的事務委員會會議席上，事

務委員會委員商定在 5月舉行的會議上為港商

舉行一次公聽會，讓他們就在內地經營所遇到

的困難與事務委員會交換意見。舉行該次會議

的目的，是討論內地的法規及政策對在內地經

營的港商的影響，而並非旨在處理某宗個案。  
 

2008年 5月 20日  

5. 研究及發展 (下稱 "研發 ")中心的進度報告  
 

 

事務委員會於 2006年 11月 21日的會議席上討論

新架構的事項，並要求政府當局告知事務委員

會有關研發中心的預算開支與核准撥款的比較

結果。政府當局於 2007年 7月 17日向事務委員會

匯報研發中心的收支狀況，以及中心自 2006年
4月成立以來至 2007年 6月的最新工作進展。政

府當局承諾每年向事務委員會匯報研發中心的

收支狀況，並在日後的進度報告中提供所需資

料 (即每個項目的開支總額、中心就每個項目得

到的業界贊助的實際水平，以及每個項目涉及

的行政費用 )。  
 

2008年 6月 17日  

6. 促進外來投資  
 

 

在 2007年 12月 18日的事務委員會會議席上，事

務委員會委員認為應把投資推廣署的資源與其

他亦負責推廣香港的機構的資源集中起來。由

於政府當局正委聘顧問就香港投資推廣政策的

全面檢討進行跟進研究，而預期該項研究將於

2008年第二季取得結果，事務委員會要求政府

當局向事務委員會匯報該項研究的主要結果，

以利便委員就投資推廣署日後的發展進行討

論。  

2008年第二季  
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